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Пресс-центр
Нефтегазстройпрофсоюза России

«На финальном заседании 

Российской трёхсторонней 

комиссии (РТК) по регулированию 

социально-трудовых отношений, 

состоявшемся в декабре 

2023 года в формате ВКС, 

был обсуждён и одобрен проект 

Генерального соглашения между 

общероссийскими объединениями 

профсоюзов, общероссийскими 

объединениями работодателей 

и правительством Российской 

Федерации на 2024–2026 годы.

Заседание прошло под председательст-
вом координатора РТК, заместителя предсе-
дателя правительства РФ Татьяны Голиковой.

Повышенное внимание сторон социаль-
ного партнёрства было уделено также об-
суждению проекта единых рекомендаций по 
установлению на федеральном, региональ-
ном и местном уровнях систем оплаты труда 
работников государственных и муниципаль-
ных учреждений на 2024 год.

По словам председателя ФНПР Михаила 
Шмакова, профсоюзы считают необходимым 
начать работу по разработке единых реко-
мендаций на 2025 год в I квартале 2024 года.

Стороны социального партнёрства одоб-
рили проект постановления правительства 
РФ, который касается особенностей право-
вого регулирования трудовых отношений 
с работниками, заключившими трудовой до-
говор с организациями, расположенными 

в районах Крайнего Севера и приравненных 
к ним местностях, призванными на военную 
службу по мобилизации или по контракту. 
Проект постановления разработан в целях 
сохранения трудовых прав и гарантий ра-
ботников, призванных на военную службу по 
мобилизации или по контракту. В нём пред-
усмотрено: в том случае, если работники, 
имеющие право на компенсацию расходов 
на оплату стоимости проезда и провоза бага-
жа к месту использования отпуска и обратно, 
не воспользовались таким правом в связи 
с приостановлением действия трудового до-
говора, они могут воспользоваться правом на 
компенсацию расходов из расчёта один раз 
в два года за период приостановления дей-
ствия трудового договора, после возобнов-
ления трудового договора.

В рамках повестки дня заседания пред-
седатель Нефтегазстройпрофсоюза России 

Александр Корчагин проинформировал чле-
нов РТК об утверждении социальными парт-
нёрами нефтегазовой отрасли звания «Ли-
дер нефтяной, газовой, нефтехимической 
промышленности в системе социального 
партнёрства». Подача заявок для участия 
в конкурсе начнётся 1 марта 2024 года.

СПРАВКА

РТК – координационный орган,

образованный для обеспечения 

регулирования социально-

трудовых отношений 

и согласования социально-

экономических интересов 

общероссийских объединений 

профессиональных союзов, 

общероссийских объединений 

работодателей и правительства РФ.

Председатель Сургутской
районной организации
Нефтегазстройпрофсоюза России
Т.А. Зайцева

Уважаемые мужчины, 

дорогие друзья!

Сургутская районная организация Неф-
тегазстройпрофсоюза России поздравляет 
вас с Днём защитника Отечества!

23 февраля – это праздник мужества 
и славы, праздник мужчин, которые обе-
спечивают покой в наших домах, рыцарей, 
способных всегда подставить своё сильное 
плечо прекрасной половине человечества. 

Во все века мужчины были воинами по 
духу, надёжно оберегали от бед свою род-
ную землю, свой народ.

Сегодня мы отдаём дань уважения 
тем, кто с оружием в руках стоит на стра-
же мирной жизни, проявляет храбрость 
и отвагу в специальной военной операции 

по освобождению территорий Луганской 
и Донецкой народных республик, Запо-
рожской и Херсонской областей, всем, кто 

честно исполнил свой гражданский долг 
в армии и на флоте, оставаясь верными 
присяге.

В памяти потомков навсегда сохранятся 
подвиги многих поколений воинов, их без-
граничная преданность и любовь к родной 
земле, мужество и героизм. 

В День защитника Отечества благо-
дарим вас за мужскую мудрость, целе-
устремлённость, поддержку и понимание. 
Пусть каждый день будет для вас удачным, 
каждый поступок – благородным, каждая 
идея – гениальной, каждое слово – твёр-
дым, а каждое действие – безошибочным. 

Желаю вам всегда быть здоровыми, 
любимыми и непобедимыми, достижения 
высоких результатов в работе, побед во 
всех благородных начинаниях и семейного 
счастья!

Вы – наша гордость, защита, опора, 
фундамент, сила и мощь! Слава защитни-
кам России! С праздником!
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 ОРИЕНТИРЫ  ПОЗДРАВЛЕНИЕ

 ОФИЦИАЛЬНО

ГОРОДУ СУРГУТУ 19 февраля 2024 го-
да исполнится 430 лет со дня образования. 
Царём Фёдором Иоанновичем в 1594 году 
был дан указ воеводе Фёдору Барятин-
скому и письменному голове Владимиру 
Оничкову о строительстве «града Сургу-
та» близ остяцкой крепости князя Бардока. 
В конце лета – начале осени того же года 
на правом берегу Оби в считанные недели 
был построен деревянный рубленый город 
с двумя воротами, четырьмя глухими и од-
ной проезжей башнями. Разместились в 
нём воеводский двор, пороховой погреб, 
тюрьма, государевы амбары, Троицкая цер-
ковь, а позднее – Гостиный двор. Населе-
ние составляло 155 служивых людей. 

ПРЕЗИДЕНТ АССОЦИАЦИИ профсо-
юзов базовых отраслей промышленности 
и строительства Российской Федерации 
Александр Корчагин провёл в декабре 
2023 года заседание Совета Ассоциации 
профсоюзов базовых отраслей промыш-
ленности и строительства Российской Фе-
дерации. Основным вопросом повестки 
заседания стало подведение итогов работы 
ассоциации и согласование планов работы 
на следующий период 2024 года. 

В частности, принято решение созвать 
совет ассоциации дважды в преддверии 
генеральных советов ФНПР в апреле и в 
ноябре 2024 года, а также в преддверии 
Съезда ФНПР в целях выработки консоли-
дированной позиции по вопросам съезда. 
Кроме того, принято решение о продолже-
нии практики межпрофсоюзного общения 
и проведения круглых столов с участием 
специалистов членских организаций.

НЕФТЕГАЗСТРОЙПРОФСОЮЗ России 
стал победителем конкурса на лучшую по-
становку работы с молодёжью в членской 
организации ФНПР, проходившего в рам-
ках Всероссийской профсоюзной моло-
дёжной программы ФНПР «Стратегический 
резерв – 2023», в номинации «Лучшая си-
стема работы с молодёжью в профсоюзах».

Члены жюри оценивали уровень проф-
союзного членства среди молодёжи в орга-
низации, наличие молодых профактивистов 
в составе коллегиальных органов членской 
организации ФНПР и профсоюзной стороны 
региональной РТК, количество мероприятий, 
организованных за 2023 год для молодё-
жи, и суммарное число их участников. Также 
одним из критериев было наличие в орга-
низации системных документов по работе 
с молодёжью и программ или соглашений, 
направленных на поддержку молодёжи.

Организации – победители номинаций 
конкурса получили право направить своего 
представителя для участия в треке «Акаде-
мия». По окончании обучения с 1 апреля 
по 15 октября 2024 года участникам трека 
выдаются дипломы установленного образ-
ца о профессиональной переподготовке 
с присвоением квалификации «Менеджер 
в социально-трудовой сфере».

В ПРИОРИТЕТЕ – СОЦИАЛЬНЫЕ ПРОЕКТЫ

«НАШИ АКТИВИСТЫ –
ЦВЕТ КОЛЛЕКТИВА»
3 стр. 

МОЛОДЁЖЬ 
К РАБОТЕ ГОТОВА!
4 стр.
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По материалам
сайта ФНПР

«17 января 2024 года состоялось 

заседание Генерального совета 

Федерации независимых 

профсоюзов России, 

основной темой которого 

стали подготовка и проведение 

XII съезда ФНПР. 

XII съезд пройдёт 3–5 апреля 

2024 года в Москве. 

В рамках мероприятия 

планируется принять программу 

ФНПР и резолюции 

XII съезда, внести изменения 

в устав федерации, а также 

рассмотреть вопрос о выборах 

председателя ФНПР 

и коллегиальных органов 

управления ФНПР.

О подготовке съезда доложил замести-
тель председателя ФНПР Давид Кришталь. 

В состав ФНПР был принят союз «За-
порожское областное объединение ор-
ганизаций профсоюзов». На территории 
Запорожской области проведена работа 
по вовлечению в профсоюзы работающих 
и обучающихся граждан. Для защиты их 

социально-трудовых прав и интересов вос-
становлены и созданы первичные, терри-
ториальные организации профсоюзов. Со-
циальные партнёры Запорожской области 
ведут работу по подготовке трёхстороннего 

соглашения, его подписание запланирова-
но в феврале 2024 года.

«Наши ценности дают свои результаты. 
Как мы поддерживали создание Россий-
ского союза промышленников и предпри-
нимателей, так теперь представители объ-
единений работодателей поддерживают 
создание профобъединений. Только так 
работает то, что мы называем единством, 
солидарностью и справедливостью», – за-
явил председатель ФНПР Михаил Шмаков. 
Как он подчеркнул, теперь задача каждо-
го из общероссийских, межрегиональных 
профсоюзов – отправлять своих представи-
телей для создания в Запорожской области 
профсоюзных организаций.

Генсовет принял решение о проведе-
нии патриотической акции «Профсоюзы 
России – Za СВОих». Членам профсоюзов 
в рамках акции по собственному желанию 
можно перевести свой однодневный зара-
боток в помощь бойцам специальной во-
енной операции. На собранные средства 
будет куплено оборудование, которое по-
может защитить не только участников СВО, 
но и мирные города с гражданским насе-
лением.

Члены генсовета утвердили предста-
вителей ФНПР, которые войдут в состав 
Российской трёхсторонней комиссии по 

регулированию социально-трудовых от-
ношений на время действия Генерального 
соглашения между общероссийскими объ-
единениями профсоюзов, работодателей 
и правительством РФ на 2024–2026 годы.

На заседании состоялось награждение 
победителей конкурса на лучшую постанов-
ку работы с молодёжью в членской органи-
зации ФНПР в рамках Всероссийской проф-
союзной молодёжной программы ФНПР 
«Стратегический резерв – 2023». В номи-
нации «Лучшая система работы с молодё-
жью в территориальных объединениях ор-
ганизаций профсоюзов» награды удостоен 
союз «Федерация профсоюзов Республики 
Татарстан», а в номинации «Лучшая систе-
ма работы с молодёжью в профсоюзах» – 
Общероссийский профессиональный союз 
работников нефтяной, газовой отраслей 
промышленности и строительства.

Накануне заседания генсовета со-
стоялось заседание Исполкома ФНПР, на 
котором обсудили повестку, регламент и 
состав рабочих органов Генерального со-
вета ФНПР. Исполкомом было принято по-
становление о награждении нагрудными 
знаками ФНПР «За заслуги перед профсо-
юзным движением России», «За активную 
работу в профсоюзах», Почётной грамотой 
ФНПР.

По материалам
сайта ФНПР

«5 февраля 2024 года в Москве 

состоялось Всероссийское 

совещание председателей 

первичных профсоюзных 

организаций общероссийских 

профсоюзов на площадке 

Международной 

выставки-форума «Россия». 

Участие в совещании приняли 

более 800 профлидеров 

со всей страны – председатели 

первичных профорганизаций, 

руководители отраслевых 

профсоюзов и территориальных 

профобъединений, руководство 

Федерации независимых 

профсоюзов России.

Делегацию от Сургутской районной ор-
ганизации Нефтегазстройпрофсоюза Рос-
сии возглавляла председатель Татьяна Зай-
цева.

На совещании выступили министр тру-
да и социальной защиты Российской Феде-
рации Антон Котяков, заместитель началь-
ника управления президента Российской 
Федерации по общественным проектам 
Александр Журавский.

«Сегодня в этом зале присутствуют 
руководители первичных профсоюзных 
организаций, объединяющих большую 
часть членов профсоюзов в России. Мы 
регулярно обсуждаем экономическую по-
литику страны, проблемы экономических 
и трудовых отношений на заседаниях 
коллегиальных органов Федерации неза-
висимых профсоюзов России. Заседания 
исполкома, работа Генерального совета 
ФНПР, его постоянных комиссий, в ко-
нечном счёте – регулярное проведение 
съездов ФНПР – это отработанная десяти-
летиями эффективная модель деятельно-
сти профсоюзов. Ровно так же действуют и 
все отраслевые профсоюзы. Тем не менее, 
мы считаем, что возникла необходимость, 
что называется, «сверить часы» с людь-
ми, которые возглавляют профсоюзные 

структуры, работающие ближе всего к 
членам профсоюзов», – отметил, откры-
вая мероприятие, председатель Феде-
рации независимых профсоюзов России 
Михаил Шмаков.

Как он подчеркнул, для профсоюзов 
главное – это достойная оплата труда, 
забота о рабочем месте члена профсою-
за. По мнению Михаила Шмакова, что-
бы проф союзам добиваться их главных 
целей, они должны оценивать внешние 
условия, понимать, как наиболее эффек-
тивно организовать работу всей структу-
ры, иметь свою гражданскую позицию и 
отстаивать её.

Обращение к участникам совещания 
направил председатель Госдумы Феде-
рального Собрания Российской Федерации 
Вячеслав Володин. «Вы многое делаете для 
улучшения условий труда наших граждан, 
решения социальных вопросов, совершен-
ствования отраслевого законодательства. 
В рамках всероссийского совещания вам 

предстоит обменяться опытом, обсудить 
актуальные проблемы, которые сегодня в 
условиях внешних вызовов особенно вол-
нуют трудящихся. Важно, чтобы предло-
женные инициативы, способствующие со-
циально-экономическому развитию нашей 
страны, повышению качества жизни людей, 
были реализованы», – говорится в обраще-
нии.

Особую роль профсоюзов в защите 
трудовых прав граждан отметил замести-
тель начальника управления президента 
Российской Федерации по общественным 
проектам Александр Журавский. «Несо-
мненно, у профсоюзов в России особая 
роль, широкие полномочия для защиты 
трудовых прав граждан, уникальный опыт 
социального партнёрства с государством 
и, конечно же, эффективное взаимодей-
ствие с работодателем. И это всё заслуги 
профсоюзного движения на протяжении 
последних двух с половиной – трёх десяти-
летий», – подчеркнул он.

О результатах совместной работы с 
профсоюзами рассказал министр труда, 
социальной защиты Российской Федера-
ции Антон Котяков. «Каждый закон, ка-
сающийся работников, каждая поправка 
в Трудовой кодекс проходит Российскую 
трёхстороннюю комиссию, где представ-
лены профсоюзы, работодатели и прави-
тельство. 

Только за минувший год в результате 
нашей совместной работы были приняты 
такие важные документы, как, например, 
закон о занятости. Закон о занятости зало-
жил важные основы противодействия не-
легальной занятости и подмене трудовых 
отношений гражданско-правовыми», – 
сообщил он.

В сотрудничестве с профсоюзами был 
выработан целый ряд важных поправок в 
Трудовой кодекс, а именно закрепление 
обязанности работодателей оплачивать 
проезд работающих вахтовым методом к 
месту работы; компенсации за каждый день 
просрочки, если выплаты, причитающие-
ся работнику, неправомерно не были ему 
начислены; предоставление возможности 
брать до 24 дополнительных выходных 
подряд для ухода за детьми-инвалидами; 
другие.

«Ещё один пример нашего сотрудни-
чества – работа по увеличению минималь-
ного размера оплаты труда (МРОТ). Ещё в 
начале 2018 года перед нами стояла зада-
ча – довести минимальный размер оплаты 
труда до прожиточного минимума. С 1 ян-
варя 2024 года МРОТ составил 19 242 руб-
ля, он существенно превышает прожиточ-
ный минимум. И работа по опережающему 
росту МРОТ будет продолжена», – добавил 
Антон Котяков.

Работа совещания была построена на 
обсуждении важных для профсоюзов во-
просов по четырём тематическим блокам: 
справедливая экономика, организацион-
ное укрепление, финансы и участие проф-
союзов в выборах. По каждой из этих тем 
участники совещания приняли обраще-
ния ко всем профсоюзным организациям, 
объединениям Федерации независимых 
проф союзов России.

 ВАЖНОЕ СОБЫТИЕ

КАЧЕСТВО ЖИЗНИ – ЗАДАЧА НОМЕР ОДИН

 ОФИЦИАЛЬНО

ГЕНСОВЕТ ОПРЕДЕЛИЛ СТРАТЕГИЮ

Участники генерального советаУчастники генерального совета
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Фото
Ивана НУСТРОВА

«– Светлана Кочубей – 

активный общественник: 

председатель цехового комитета 

электроцеха, член профсоюзного 

комитета ППО «Газпром 

переработка профсоюз 

Сургутского ЗСК». 

Ей прекрасно удаётся совмещать 

дополнительную нагрузку 

с профессией электромонтёра 

по ремонту аппаратуры 

релейной защиты и автоматики

5 разряда и всегда быть 

в числе лучших сотрудников.

– Светлана Васильевна, расскажи-

те, пожалуйста, о своей малой родине, 

школьных годах.

– Родилась в городе Тайга Кемеров-
ской области. В нашем небольшом город-
ке находится крупный железнодорожный 
узел Транссибирской магистрали. И мы, 
дети, росли, ходили в школу под ставшие 
привычными стук колёс железнодорожных 
вагонов и гудки поездов. 

Но самые приятные воспоминания на-
вевают походы в тайгу за сбором дикоро-
сов. Кедровый лес, наполненный тишиной 
и кристально-чистым воздухом, дарил нам 
ягоды, грибы, орешки.

В школе я любила рисовать, и посвяща-
ла этому много свободного времени. Так-
же мне нравились занятия физкультурой. 
Особенно полюбила лёгкую атлетику. Вы-
ступала в школьной команде на городских 
соревнованиях, в спартакиадах.

После окончания 11 классов поступила 
в Томский государственный университет 
на специальность «лесное и лесопарковое 
хозяйство». 

– Что повлияло на ваш переезд в 

Сургут?

– Сюда вначале переехал из Томска 
мой муж. Он трудоустроился на Сургутский 
ЗСК. В 2002 году переехала и я. Поначалу 

работала семь лет в Сургутском государ-
ственном университете лаборантом, парал-
лельно заочно доучилась в университете и 
получила диплом биолога-эколога. Затем, 
решив попробовать себя в другой сфере 
деятельности, окончила курсы секретаря, 
специалиста кадрового делопроизводства. 
Два года исполняла обязанности секрета-
ря-делопроизводителя, но ездить в Сургут 
было далеко, ведь дома меня ждала ма-
ленькая дочь. Поэтому в 2011 году устро-
илась на Сургутский ЗСК подсобным рабо-
чим на место временно отсутствовавшего 
сотрудника.

На тот момент постоянно интересова-
лась наличием более подходящих для меня 
вакансий. И такой случай подвернулся. 
Однажды познакомилась с девушками, ко-
торые работали электромонтёрами, и мне 
тоже понравилась эта профессия, несмо-
тря на то что она кажется на первый взгляд 
мужской. Окончила курсы электромонтёров 
и была переведена на вакантную должность 
в электротехническую лабораторию завода.

– Что привело вас в профсоюз?

– Наверное, в первую очередь желание 
вести активный образ жизни. Я с удоволь-
ствием принимала участие во всех культур-
но-массовых и спортивных мероприятиях 
и в 2015 году, заручившись поддержкой 
начальника электроцеха, решила выдви-
нуть свою кандидатуру для избрания пред-
седателем цехового комитета. Скорее всего, 

потому что у нас очень дружный коллектив, 
где один за всех и все за одного.

– И что было дальше? Ведь дело но-

вое, хлопотное.

– Конечно, поначалу было тревожно 
на душе, но все сомнения в правильности 
выбора быстро развеялись. С первых дней 
в этой должности я ощутила поддержку со 
стороны председателя первички Алексея 
Иванцова, членов профкома Елены Кайда-
ловой и Эльвиры Каллимулиной. Они дава-
ли полезные советы, делились опытом.

– В профсоюзной деятельности мно-

го направлений. Какие из них являются 

для вас главными?

– В нашем цеховом комитете за каждым 
направлением закреплены ответственные 
лица. Много внимания уделяется созда-
нию безопасных условий труда на произ-
водстве, сохранению здоровья человека. 
Проводятся проверки уполномоченными 
по охране труда, вносятся предложения по 
улучшению рабочих мест, обеспеченности 
спецодеждой.

Активно вовлекаем в общественную 
жизнь молодёжь. Не устаю повторять кол-
легам, что только наша активность позволит 
добиться высоких результатов в своём деле 
и карьерного роста. И многие прислуши-
ваются, раскрывают таланты, добиваются 
успеха. Словом, стараемся идти в ногу со 
временем, потому что любим своё дело и 
гордимся заводом.

Страницу подготовил
Владимир ЗАЕНЧКОВСКИЙ

Фото
из архива профорганизации

«Директор Лянторского 

городского МУП «Управление 

тепловодоснабжения 

и водоотведения» (УТВиВ) 

Владимир Билецкий с улыбкой 

встретил нас с председателем 

первичной профсоюзной 

организации Оксаной Пичковой: 

«Всегда рад встрече 

с представителями профсоюза».

Во время нашего общения Владимир 
Васильевич отметил, что между руковод-
ством предприятия и профсоюзной органи-
зацией налажено тесное взаимодействие 
в решении различных вопросов. Предста-
вители общественной организации активно 
участвуют в работе постоянно действующей 
комиссии по охране труда, большой вклад 
в общее дело вносят уполномоченные по 
охране труда от первичной профсоюзной 
организации. Проводят очень много куль-
турно-массовых мероприятий, которые 
скрашивают повседневную монотонную 
жизнь. 

– Наша профорганизация зарегистри-
рована в 2010 году, – рассказывает Оксана 
Пичкова. – Я уже пятый, не освобождён-
ный от основной работы, председатель, из-
брана в апреле 2022 года. Работаю комен-
дантом общежития.

Трудовую деятельность Оксана Пичкова 
начала в Лянторском УТВиВ в 2018 году. Она 
призналась, что долго не вступала в профсо-
юз, хотя принимала активное участие в кон-
курсах, турслётах, соревнованиях. А потом, 
взвесив все за и против, осознав, что нужна 
своему «девичьему коллективу», что ей ин-
тересно с коллегами, написала заявление о 
вступлении в организацию и уже через пол-
года была избрана её председателем.

В «наследство» новому председателю 
ППО достались хорошие традиции, но она 
понимала, что нужно идти вперёд. То, что 

было вчера, сегодня порой теряет актуаль-
ность.

– Раньше организация представляла 
культмассовый сектор, – присоединилась 
к беседе Наталья Бурова, эколог, член 
профкома. – При этом нельзя исключать 
того, что проводилась большая работа, и 
мы благодарны за это коллегам. Уже при 
предшественнице Оксаны, председателе 
Альмире Шарыповой, юристе, первичка 
стала выходить за рамки развлекательного 
органа и превращаться в полноценную об-
щественную организацию, отстаивающую 
законные права и интересы человека труда.

Новый состав профсоюзного комите-
та ППО Лянторского УТВиВ сделал ставку 
на открытость в своей работе и близость к 
людям. Несмотря на то что цеха и участки 
предприятия разбросаны по всему городу, 
активисты сумели сплотить коллектив во-
круг себя. Налажено общение в созданной 
группе «Профком» в WhatsApp, ведётся 
разъяснительная работа в цеховых комите-
тах на тему «Зачем и для чего нужен проф-
союз?».

– Многие коллеги не понимают пред-
назначения профсоюза, того, что кол-
лективный договор – это документ, 

инициированный профсоюзом и работо-
дателем, что он не может быть принят без 
согласия проф союза, что все отражённые в 
нём льготы и преференции – это результат 
плодотворного взаимодействия обеих сто-
рон и т.д.

Результат целенаправленной и проду-
манной работы профактива не замедлил 

сказаться на профсоюзном членстве. 
В 2023 году в организацию влились 16 ра-
ботников. В этом году ещё три человека 
вступили в профсоюз. 

Уполномоченные по охране труда об-
следовали в прошлом году 10 объектов 
(цехов и участков) предприятия. В копилке 
ППО первые и призовые места в районных 
и общегородских соревнованиях, кон-
курсах и турслётах. Отрадно, что наравне 
с подчинёнными в общественной жизни 
принимает участие директор Владимир 
Билецкий. Он прекрасно играет на баяне. 

Силами профсоюзных активистов еже-
годно готовятся мероприятия к государ-
ственным праздникам. В День защитника 
Отечества мужчин ждут приятные сюрпри-
зы и тёплые поздравления. 

Список добрых дел ППО Лянторского 
УТВиВ можно продолжить. И в этом большая 
заслуга Дарьи Афлятуновой, Натальи Буро-
вой, Татьяны Галиевой, Татьяны Мушуруе-
вой, Виктории Олейниковой, Оксаны Пичко-
вой, Альбины Суменко и многих других. 

– Наши активисты – цвет коллектива, – 
подчеркнул в беседе Владимир Билец-
кий. – В его составе молодые и энергичные 
представители прекрасного пола. Работать 
с ними всегда комфортно и интересно.

«НАШИ АКТИВИСТЫ – ЦВЕТ КОЛЛЕКТИВА»

«ЛЮБИМ СВОЁ ДЕЛО, ГОРДИМСЯ ЗАВОДОМ»

 В ПРОФСОЮЗНЫХ ОРГАНИЗАЦИЯХ

Конкурс патриотической песни (в первом ряду второй справа налево В. Билецкий)Конкурс патриотической песни (в первом ряду второй справа налево В. Билецкий)

Профактив предприятия (вторая справа налево О. Пичкова)Профактив предприятия (вторая справа налево О. Пичкова)
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Владимир 

ЗАЕНЧКОВСКИЙ

Фото 
Михаила АНДРЕЕВА

«Этот заголовок 

для материала 

о 45-летии газеты 

«Нефть Приобья» рождён

советской эпохой. 

Лозунгу очень много лет, 

но он, на наш взгляд, 

и по сегодняшний день 

не потерял своей 

актуальности.

– Журналисты издания пишут летопись 
Сургутнефтегаза, рассказывают о людях са-
мых разных профессий. И делают это про-
фессионально и с любовью, – отметила в 
своём выступлении на церемонии чество-
вания корпоративного СМИ председатель 
Сургутской районной организации Нефте-
газстройпрофсоюза России Татьяна Зайце-
ва. – Потому что именно человек труда на-
ходится в центре внимания в коллективах 
Сургутнефтегаза. И это заслуживает боль-
шого уважения.

Все 45 лет главная тема газеты – это 
статьи о рабочих буднях сургутских нефтя-
ников. Журналисты рассказывают о дости-
жениях производства и новых технологи-
ях, о передовиках и рационализаторах, о 

ветеранах и молодых специалистах, о по-
бедителях конкурсов и спартакиад.

На протяжении всей истории газеты 
они оперативно и интересно освещают со-
бытия, которые происходят на производ-
ственных и социальных объектах Сургут-
нефтегаза – от Якутии до Калининградской 

области, от Ямала до Черноморского побе-
режья. 

Тон редакционной политике задали 
ещё на заре становления творческого кол-
лектива мэтры сургутской журналистики 
Игорь Кириллов, Екатерина Логинова, 
Людмила Стоянова, Вячеслав Тен. 

Многотиражка выходила в то время на 
четырёх чёрно-белых полосах и версталась 
вручную. 

– Сургутнефтегаз славен своими тради-
циями, трудовыми традициями. И в том чис-
ле традициями журналистики. Это предель-
ная честность, это достоверность и это любовь 
к тому человеку, о котором ты пишешь. Вот 
три кита, на которых строится творческая ра-
бота наших журналистов. Это мы будем про-
должать, — отмечает главный редактор газеты 
«Нефть Приобья» Екатерина Хохленко. 

С 2001 года к тому же журналисты 
«Нефти Приобья» начали издавать тема-
тическую страницу «Выбор» Сургутского 
районного комитета нефтегазстройпроф-
союза, которая в 2006 году превратилась 
в периодическое издание «Профсоюзный 
выбор» Сургутской районной организации 
Нефтегазстройпрофсоюза России. 

Сегодня «Нефть Приобья» представ-
ляет собой качественный информацион-
ный еженедельник: полноцветная печать 
из двенадцати полос формата А3, множе-
ство иллюстраций. Тираж газеты превышает 
20 200 экземпляров.

Пресс-центр
Нефтегазстройпрофсоюза России

Фото 

из архива профсоюза

«30 января 2024 года 

состоялось заседание 

Молодёжного совета профсоюза, 

прошедшее в формате ВКС, 

с участием руководства 

и представителей аппарата 

Нефтегазстройпрофсоюза 

России.

В рамках прошедшего заседания участ-
ники обсудили ход подготовки к молодёж-
ным мероприятиям, запланированным на 
2024 год.

Так, были обсуждены вопросы прак-
тической реализации молодёжного про-
екта «Профсоюзная пятерка 2.0» и интел-
лектуальной игры «Профсоюзные игры 
разума».

Эти проекты проводятся уже не первый 
год, но изменившиеся реалии и техниче-
ские возможности проведения аналогич-
ных мероприятий требуют внесения в них 
ряда усовершенствований.

Главным событием молодёжной жизни 
Нефтегазстройпрофсоюза России в 2024 го-
ду станет Молодёжный форум, программа 
которого будет в основном посвящена во-
просам патриотического воспитания моло-
дых членов профсоюза.

По итогам рассмотрения вопроса 
о создании молодёжного электронно-
го издания членами Молодёжного со-
вета профсоюза было принято решение 

обратиться к руководству профсоюза с 
предложением разместить на сайте проф-
союза «Информацию о деятельности 
молодёжных советов структурных орга-
низаций профсоюза и лучших практиках 
работы».

Также в рамках повестки дня заседания 
Молодёжного совета профсоюза были рас-
смотрены вопросы о проведении конкурса 
к 1 мая 2024 года и о Всероссийской моло-
дёжной программе ФНПР «Стратегический 
резерв – 2024».

 ПАМЯТНЫЕ ДАТЫ

Подготовил
Владимир СТОЛИНОВ

4 марта 1994 года. 30 лет назад Ис-
полком Генерального совета Федерации 
независимых профсоюзов России принял 
решение «О создании негосударственного 
Пенсионного фонда».

11 марта (1914–1979), 110 лет со дня 
рождения Николая Николаевича Кайдало-
ва, журналиста, общественного и полити-
ческого деятеля. 

Родился в Сургуте Тобольской губер-
нии. Принимал участие в Великой Отече-
ственной войне. С 1946 по 1950 год зани-
мал должность ответственного редактора 
сургутской районной газеты «Колхозник». 
С 1950 года – на партийной работе: ин-
структор орготдела райкома ВКП(б), секре-
тарь райкома. Затем работал в сургутском 
отделении Стройбанка. 

16 марта 1964 года. 60 лет назад об-
разовано нефтепромысловое управление 
«Сургутнефть», в настоящее время – неф-
тегазодобывающее управление «Сургут-
нефть» ПАО «Сургутнефтегаз».

1999 год. 25 лет назад зарегистриро-
вана общественная организация «Сургут-
ская городская организация журналистов». 
Сургутская журналистская организация – 
старейшая в округе. История её началась 
в 1961 году с первого члена Союза журнали-
стов в Сургуте Ивана Прокопьевича Захаро-
ва, краеведа, почётного гражданина города.

2004 год. 20 лет назад в Сургуте по-
явились три новые улицы: им. Семена Би-
лецкого, им. Дмитрия Коротчаева и им. 
Фармана Салманова. 

25 марта 1949 года. 75 лет назад со-
стоялся I съезд профсоюза рабочих нефтя-
ной промышленности СССР и принято по-
становление о задачах профсоюза.

31 марта 2009 года. 15 лет назад соз-
дана региональная общественная органи-
зация «Союз поисковых формирований 
Ханты-Мансийского автономного округа – 
Югры «Долг и Память Югры», занимающа-
яся поиском и перезахоронением воинов. 
В неё входит 29 поисковых отрядов из 12 му-
ниципальных образований. Ежегодно по 
итогам поисковых экспедиций пополняются 
музеи, комнаты и уголки боевой славы.

1969 год. 55 лет назад в Русскинской 
Сургутского района прошёл Слёт оленево-
дов, охотников и рыбаков, чтобы подвести 
итоги работы за год, наметить программу 
действий на будущее, отметить и поблаго-
дарить лучших промысловиков – предста-
вителей коренных народов.

Ныне Слёт оленеводов, охотников и ры-
баков – ежегодный районный праздник, 
в программе которого конкурсы на лучшую 
оленью упряжь и национальную одежду, 
концерты местных исполнителей, спор-
тивные соревнования, детская игровая 
программа от комплекса информационно-
библиотечного обслуживания, выставка-
продажа изделий декоративно-приклад-
ного творчества. Центральное событие 
праздника – гонки на оленях.

МАРТ

А. Корчагин с членами молодёжного советаА. Корчагин с членами молодёжного совета

Т. Зайцева, Е. ХохленкоТ. Зайцева, Е. Хохленко

 ПРОЕКТЫ ПРОФСОЮЗА

 ЮБИЛЕЙ

МОЛОДЁЖЬ К РАБОТЕ ГОТОВА!

РАБОЧИЙ – ЗВУЧИТ ГОРДО!

КОНСУЛЬТАЦИИ

для членов профсоюза

ОМЕЛЬЯНОВИЧ Иван Иванович 
Главный технический инспектор труда 

8 (3462) 50-32-49
МИХАЛЕВ Виктор Анатольевич 

Главный правовой инспектор труда
8 (3462) 50-32-48

СПРАВКА

Молодёжный совет функционирует в Нефтегазстройпрофсоюзе России 

с 2003 года. Это совещательный орган, который призван координировать 

деятельность по решению социально-экономических проблем молодёжи, 

в том числе вопросы занятости и профессиональной подготовки, достойной 

заработной платы, улучшения жилищно-бытовых условий молодёжи 

и молодых семей; организацию полноценного отдыха и досуга; 

привлекать молодёжь к профсоюзной деятельности и членству в профсоюзе; 

активизировать профсоюзную работу для обеспечения, подготовки 

и пополнения профсоюзного актива из числа молодёжи.


